

AUSTROPROJEKT

Adresse: Pazmanitengasse 15
1020 Wien
+43-1-2189025
ap.wien@austroprojekt.eu

Obmann: Dr. Christoph Gütermann
+43-699-10218902
cg@austroprojekt.eu

Web: www.austroprojekt.eu

Der Verein *Austroprojekt* wurde 1995 gegründet, um humanitäre und soziale Projekte durchzuführen. Gleichzeitig wurde eine Gesellschaft gleichen Namens gegründet, die die laufenden Projekte der in Umstrukturierung befindlichen Austrovieh GmbH übernahm.

Austrovieh hatte seit Mitte der 60er Jahre Projekte der österreichischen EZA, vornehmlich im Tierzuchtsektor, durchgeführt.

Seit Mitte der 80er Jahre leitete Christoph Gütermann die Projektteilung der Austrovieh, womit sich deren Schwerpunkt auf Projekte des ländlichen Raums verlagerte (Kleinbauernförderung, standortgerechter Landbau und Erosionsbekämpfung, Förderung des ländlichen Handwerks).

Nach der Gründung von *Austroprojekt* als eigenständigem Unternehmen wurde sie bald zu einem der größten Träger im Rahmen der österreichischen EZA. Die Aktivitäten umfassten neben der Förderung des ländlichen Raums auch Gesundheitsvorsorge, Regionalentwicklung, den Schutz bedrohter Völker und Friedenssicherung.

In Folge der Neuorientierung der österreichischen EZA nach 2004 gingen die Aufträge stark zurück. Die Gesellschaft wurde demnach 2013 liquidiert.

Der Verein *Austroprojekt* besteht jedoch weiter und steht dank seiner guten Kontakte Initiativen aus dem globalen Süden zur inhaltlichen und administrativen Unterstützung zur Verfügung.